



PARECEN SETOS. Limerick, Irlanda, julio 16. Estas articulaciones femorotibiales artificiales cromadas, parecidas a setos, son construidas en una factoría en Limerick.

Satisface a Carter Comisión de Derechos Humanos de OEA

WASHINGTON, julio 14 (AP). El Presidente Jimmy Carter expresó hoy la esperanza de que la Comisión sobre Derechos Humanos de la Organización de los Estados Americanos pueda realizar una actividad aún más amplia en la promoción de ese principio en la América Latina.

Carter dijo que los Estados Unidos están "muy orgullosos de la labor efectiva", desarrollada por el grupo que preside el ex-Ministro

venezolano de Justicia Andrés Aguilar.

"Esperamos que con el aumento de sus recursos, sea capaz de hacer aún más por la promoción de los derechos humanos en este Hemisferio", dijo Carter.

Las manifestaciones de Carter están contenidas en una carta de tres párrafos en la que éste agradece al Secretario General de la OEA, Alejandro Orfila, el envío del

—Favor pase a la Pág. 26.

19 Niños Escriben un Libro de Cuentos Falto de Ternura

BRUSELAS, 16 julio (Por Manuel Molares, de EFE). Diecinueve niños belgas acaban de vivir una apasionante experiencia: Escribir un libro de cuentos entre todos, dirigido a los muchachos y muchachas de su edad.

Ninguno de los escritores llega a los 16 años, y hoy vieron por primera vez en las librerías su obra.

"El Conde de Tina" es el título de la narración, cuya idea surgió de un organismo estatal del país, que fue el encargado de toda la financiación.

Diecinueve niños puestos a pensar aventuras extraordinarias deben traer a este género tan poco y mal cultivado como es la literatura infantil un aire nuevo, fresco, original, insólito, en definitiva.

Sin embargo el resultado es todo lo contrario, el resultado es una terrible denuncia de la sociedad en la que les tocó vivir.

Su héroe es el clásico héroe macho, de carácter duro, susculoso. Ama la violencia y sus razonamientos son parafascistas en todos los casos.

Es un héroe violento y de pocos razonamientos.

La heroína sigue los clásicos cánones de mujer —objeto, con mucho sexo y exuberancias físicas

y de nulo seso.

Los niños escritores acaban de dar a luz a una obra lo suficientemente estúpida como para considerarla una más entre las tantas, que escriben los adultos sin el más mínimo talento.

La vulgaridad ya está en la calle con todos los honores de "una-experiencia-comunitaria, literaria-e-infantil— única—en—el—mundo", como reza la publicidad.

"¿Qué hemos hecho de los niños?" se preguntaba asustado un psicólogo infantil al ver la obra.

Algunas personas también se hicieron la misma y angustiosa pregunta en la presentación pública de la obra.

Se acusó a la televisión, al cine, a los medios de comunicación de masas, en general. Los acusadores que llegaron más lejos se preguntaban si no era la sociedad entera la culpable de haber fabricado seres condicionados desde su infancia a la violencia, al egoísmo, a la ambición personal.

Lo más terrible es que los niños no sólo adquirieron todos los defectos de los más reaccionarios de sus mayores.

Lo más terrible para los que no se limitaron a comentar lo curioso de la experiencia es que los niños escritores demostraron haber perdido la ternura, la humanidad.

Nuevo Record Alcanzará Cosecha Mundial de Azúcar

WASHINGTON, julio 16 (EFE). La cosecha mundial de azúcar alcanzará este año un nuevo récord de 86.600.000 toneladas a pesar de una esperada reducción en la producción soviética, informó el Departamento de Agricultura de Estados Unidos.

Según las últimas estadísticas gubernamentales norteamericanas, la cosecha azucarera de este año sobrepasará por lo menos un

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.
Hoy es domingo 17 de julio, día 198 de 1977. Faltan 167 días para terminar el año.

En un día como hoy:
1134. Alfonso I, El Batallador, perece en una batalla contra los moros.

1381. Las naves de Castilla destrozan a la escuadra portuguesa en el combate naval de Saltes.

1706. La Real Audiencia de Lima resuelve que sólo los españoles po-

—Favor pase a la Pág. 27.

Un Millón por Casa Donde Vivió Jacqueline

WASHINGTON, julio (EFE). La madre de Kackeline Kennedy Onassis tuvo que poner a la venta la mansión familiar por falta de dinero para mantenerla como en los viejos tiempos.

Su precio: Un millón de dólares.

La mansión, en Newport (Rhode Island), sirvió de escenario para el casamiento del Presidente John Kennedy y Jacqueline Bouvier, y fue donde la viuda del armador Onassis pasó sus años de juventud, y donde también conoció a su primer marido.

La mansión dentro de una finca de varias hectáreas llegó a tener un ejército de más de treinta jardineros, necesario para mantener sus jardines y parques.

Hoy tan sólo cuatro jardineros y unos pocos sirvientes cuidan a la mansión propiedad de la señora de Hugh D. Auchincloss, el padrastro de la viuda de Onassis.

La casa, que tiene 18 cuartos de dormir, fue residencia de muchos invitados famosos, entre ellos el Presidente Kennedy y Sir Laurence Olivier.

cinco por ciento a récord del pasado año.

Sin embargo, el precio mundial promedio del azúcar, que alcanzó los nueve centavos por libra el pasado mayo, refleja una cotización de cinco centavos menos de dólar que la de la cosecha de 1976.

En junio, informó el documento gubernamental, el precio del azúcar bajó aún más por debajo de los 8 centavos de dólar por libra.

Las autoridades norteamericanas estiman que el

consumo de azúcar en el mundo durante la temporada 1977 alcanzarán un total de 82.800.000 toneladas, un 2,5 por ciento más que en el año anterior.

La Unión Soviética importará este año 4 millones de toneladas de las que 3.500.000 toneladas procederán de Cuba y las 5.000.000 restantes de Filipinas.

Estados Unidos importará alrededor de 4.200.000 toneladas; la misma cantidad que el año pasado según las estimaciones del Departamento.

Doctrina Marxista Aboga por el Desplazamiento de la Religión

VIENA, julio 15 (AP). Los regímenes comunistas de Europa siguen oponiéndose a la fe religiosa y aún consideran el ateísmo su "religión de Estado", no obstante una aparente suavización de esa postura, declaró hoy en una entrevista radial el cardenal austriaco Franz Koenig.

El Cardenal católico formuló una advertencia contra la aceptación de lo que calificó de propaganda comunista que sostiene que la actitud hacia la religión es "normal e inocua" en las naciones satélites de la Unión Soviética.

La doctrina marxista aboga por el desplazamiento de las religiones. Las naciones comunista del Oriente europeo controlan a menudo la designación de funcionarios religiosos y hasta pueden

restringir la educación y práctica religiosas.

El Cardenal Keonig preside la Secretaría del Vaticano para no creyentes, encargada de estudiar las causas sociales y políticas del ateísmo.

Expresó que los líderes comunistas de Europa Oriental visitan el Vaticano en procura de aprovechar la propaganda. El dirigente del Partido comunista de Hungría Kanos-Kadar fue recibido en audiencia privada por el Papa Paulo VI el 9 de junio en lo que Koenig calificó como "un evento espectacular".

El Presidente yugoslavo Josip Broz Tito, que a la vez encabeza en Partido comunista en ese país, es

—Favor pase a la Pág. 28.

Falta de Colesterol Disminuye las Fallas Cardíacas en E.U.

WASHINGTON, julio 16 (EFE). La disminución del colesterol en la dieta alimenticia de los norteamericanos, produce un descenso en el número de muertes por enfermedades cardíacas y circulatorias.

El fenómeno, expuesto en un estudio del Instituto Nacional del Corazón, se produce principalmente entre las clases económicamente más elevadas que consumen una dieta alimenticia con menos grasas.

El colesterol, substancia que se produce principalmente de las grasas, obstruye los conductos del sistema circulatorio, lo que

ocasiona ataques cardíacos y otro tipo de enfermedades en venas y arterias.

El estudio realizado por el Instituto con 70.000 personas mostró un descenso en el nivel medio de colesterol de un 5 a un 10 por ciento desde los años sesenta hasta ahora.

Los autores señalan que la causa principal de este descenso puede ser la campaña llevada a cabo en contra del consumo de alimentos grasos y otros que contienen colesterol, como los huevos.

Sin embargo, el estudio señala que esta disminución en el

—Favor pase a la Pág. 26.



SINGULAR CONGESTIONAMIENTO. Roma, julio 16. El tráfico se congestionó espectacularmente hoy en la parte céntrica de Roma, debido a la huelga nacional dictada por obreros del transporte.